

LA ROQUEBRUSSANNE

Le nouveau sous-préfet découvre la terre roquière *in situ*

Depuis sa prise de fonction, en juillet, Raymond Yeddou a déjà rencontré nombre d'édiles de l'arrondissement brignolais. Entretiens que le nouveau sous-préfet qualifie de « riches et fructueux », « Notamment autour de l'intercommunalité et d'inquiétudes qu'il faut essayer de lever. À cet égard, les élus expriment tous un fort besoin de proximité. » Une des missions du haut fonctionnaire, homme de terrain qui, au lendemain de son arrivée, souhaitait « instaurer cette proximité à la fois avec les élus, les chefs d'entreprises et les responsables des associations » (notre édition du 4 juillet).

Tour d'horizon

Raymond Yeddou, homme de dialogue également. En témoigne sa visite en terre roquière, où Michel Gros l'a reçu ce mardi.

Un maire ravi par « l'échange, aussi dense que constructif, avec le nouveau représentant de l'État ».



Devant l'hôtel de ville, le sous-préfet Raymond Yeddou aux côtés du maire et de quelques-uns de ses principaux adjoints et conseillers. (Photo J. H.)

Deux heures durant, le premier magistrat a évoqué l'action municipale menée depuis le début de son mandat en 2008 et, bien sûr, la situation financière de la commune.

Il a ensuite détaillé équipements et infrastructures, projets en cours et réalisations passées (les travaux de requalification du centre-

ville, le stade flambant neuf...).

Michel Gros a aussi rappelé la forte implication de la commune dans le futur parc naturel régional (PNR), pour lequel le sous-préfet a été désigné, par l'État, chef de projet coordonnateur. Sans oublier la création de la zone agricole protégée (ZAP), unanimement sa-

luée ; l'adhésion au programme Agir, ou encore le plan forestier communal. Le sous-préfet a ainsi pu mesurer l'état d'avancement de certains projets financés par l'État. Reçu à l'hôtel de ville, Raymond Yeddou a ensuite découvert le village ancien et l'Auberge de la Loube pour une pause déjeuner.

JAMES HUET